

La Alianza Democrática denuncia ante el país, la forma tendenciosa en que Televisión Nacional informa del acontecer nacional de Chile y de las personas e instituciones opositoras.

El Canal Nacional de Televisión es un servicio público que pertenece a todos los chilenos y que todos financian con sus impuestos. Por ello, la Ley 17.377 al definir sus objetivos expresa que ella "ha de informar objetivamente sobre el acontecer nacional.... y no estará al servicio de ideología determinada alguna y mantendrá el respeto por todas las tendencias que expresen el pensamiento de sectores del pueblo chileno".

La práctica cotidiana -que cualquier chileno puede constatar- demuestra que el Canal de Televisión Nacional lejos de informar objetivamente manteniendo el respeto a todas las tendencias, ha puesto su inmenso poder al servicio del Gobierno militar y de los intereses de los grupos que lo apoyan. Sin el menor respeto al derecho que todas las personas poseen de ser informados imparcialmente de los acontecimientos, Televisión Nacional se ha convertido en una máquina publicitaria y propagandística del régimen. Para ello no vacila en deformar las noticias, callar acontecimientos que todo el país debiera conocer, acusar a personas inocentes y desprestigiar a los opositores, gozando de la impunidad que el Gobierno le otorga para atacar sin medida.

Televisión Nacional es un fiel reflejo de la idea que el Gobierno tiene de la libertad de opinión y de expresión: "sólo el pensamiento oficial goza de estas libertades".

La Alianza Democrática apoya la campaña que los más amplios sectores democráticos chilenos han iniciado en contra del abuso que el gobierno hace de Televisión Nacional y sus servicios informativos y formula un llamado para que todas las personas que no aceptan ser utilizadas como objetos por la propaganda oficial se sumen a ella. Esta será la forma de expresar el repudio nacional contra un medio informativo que ha utilizado su poder para dividir y desorientar la conciencia de los chilenos burlándose de sus más apreciados valores

## *La Presidencia.*

La Alianza Democrática manifiesta su sorpresa por la retención indebida de dirigentes sindicales de la U D T y del C N de T por el solo hecho de entregar a los transeuntes su opinión sobre el comportamiento que Televisión Nacional ha venido sosteniendo sistemáticamente respecto de quienes no comparten su línea informativa.

Queremos llamar la atención de la opinión pública, sobre esta persistente actitud represiva, que pretende amedrentar a aquellos ciudadanos que solo hacen uso de su derecho a manifestar su opinión sobre temas de interés nacional.